



Les actualités



Du nouveau dans l'équipe

À partir de janvier 2025, le PETR du Pays d'Auch accueillera Savannah MERCIER, nouvelle chargée de mission LEADER.

Diplômée en urbanisme et développement local, et forte d'une première expérience dans la planification territoriale, elle mettra son énergie et ses compétences au service des porteurs de projets et de l'animation du programme LEADER pour accompagner les initiatives locales du territoire.



Plan national d'adaptation au changement climatique

Le PETR Pays d'Auch fait partie des 100 premières collectivités qui bénéficieront de la Mission Adaptation mise en place par le gouvernement dans le cadre du 3ème Plan national d'adaptation au changement climatique (PNACC-3) présenté le 19 novembre. L'objectif de cette mission est de calibrer une offre d'ingénierie publique unifiée qui sera ensuite proposée à l'ensemble des collectivités territoriales.

[En savoir plus](#)



Sécuriser la pratique du vélo en zones rurales

Le PETR était présent à la Conférence Technique Territoriale « Développer le vélo en milieu rural et périurbain : quels aménagements ? » organisée le 6 décembre à Albi par la cellule France Mobilités en Occitanie. Dans un contexte budgétaire contraint, il a été notamment largement question des plans de circulation permettant de sécuriser la pratique du vélo sur les voiries existantes.

[En savoir plus](#)



Conférence des Maires 2024

Les enjeux de l'habitat au programme de la conférence des Maires du Pays d'Auch. Jeudi 28 novembre 2024 se tenait à Auch dans la Salle des Cordeliers la Conférence des Maires annuelle du PETR Pays d'Auch.

[En savoir plus](#)



Filière Terre Crue

Le 28 novembre dernier s'est tenu le premier comité de pilotage sur la structuration de la filière terre crue à Auch. Cet événement a permis de présenter les pistes d'actions stratégiques et les initiatives déjà engagées pour promouvoir ce matériau et valoriser le savoir-faire traditionnel et local. A travers des échanges constructifs entre acteurs clés, cet événement a renforcé notre engagement collectif pour développer et valoriser durablement la filière terre crue.

[En savoir plus](#)

Des projets sur le Pays d'Auch



Astarac Arros en Gascogne

Résidence artistique en Astarac arros en Gascogne Avec la compagnie de danse carré blanc

Un projet de territoire, à destination des écoles maternelles, des professionnels, des de la petite enfance et des publics intergénérationnels (parent-enfants, séniors) de la Communauté de communes Astarac-Arros en Gascogne.

La Résidence a débuté avec la présence de la compagnie Carré Blanc lors de la matinée parentalité organisée par la Communauté de communes à destination des familles du territoire, puis reprendra intensément au mois de janvier avec un programme chargé !

[+ d'infos](#)



Coeur d'Astarac en Gascogne

Construction du deuxième centre d'entreprises à Mirande

La construction du deuxième centre d'entreprises, à la zone d'Activité du Poutet à Mirande, a débuté à la rentrée. Deux entreprises sont déjà positionnées pour occuper ce nouveaux locaux.

[+ d'infos](#)



Val de Gers

Une animation proactive à destination des propriétaires de logements vacants

Dans le cadre de l'action Habitat menée à l'échelle de l'Entente Astarac, des courriers ont été adressés à des propriétaires de logements vacants de plusieurs communes. L'objectif : les sensibiliser à la possibilité de mobiliser des aides et des conseils gratuits afin de lutter contre l'habitat indigne et de proposer de nouveaux logements réhabilités aux habitants.

[+ d'infos](#)



Grand Auch Coeur de Gascogne

L'abattoir d'Auch est désormais multi-espèces

18 mois après les premières réunions mettant en lumière les besoins partagés des éleveurs porcins, ovins et caprins, sur l'ensemble du département, la nouvelle chaîne dédiée à ces 3 espèces est désormais ouverte depuis le mois de novembre.

[+ d'infos](#)

Retrouvez les comptes rendus des dernières instances du Pays d'Auch

Suivez l'activité du Pays d'Auch :



[Se Désabonner](#)

